

Ressort: Vermischtes

IS-Terroristen in Salzburger Flüchtlingsunterkunft enttarnt

Salzburg, 14.02.2016, 01:50 Uhr

GDN - Die Terrormiliz Islamischer Staat (IS) wollte am 13. November 2015 weitere Anschläge in Paris verüben. Nach Informationen von "Bild am Sonntag" haben zwei Männer gegenüber österreichischen Behörden gestanden, im Oktober 2015 als Flüchtlinge getarnt nach Griechenland gereist zu sein, zeitgleich mit weiteren Attentätern, die später die Bomben in Paris zündeten.

Allerdings seien sie von Frontex-Beamten wegen ihrer gefälschten Pässe aufgehalten worden und hätten erst Wochen später weiterreisen können. Nach BamS-Informationen gab das Bundesamt für Verfassungsschutz österreichischen Behörden den Hinweis, dass sich das Terror-Duo in einer Flüchtlingsunterkunft in Salzburg aufhält. Am 10. Dezember wurden die Männer festgenommen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-67831/is-terroristen-in-salzbuerger-fluechtlingsunterkunft-enttarnt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com